

Comunicado CNC/CR-24-2024

CRUZ ROJA MEXICANA AMPLÍA TÉRMINO DE LA SEGUNDA ENTREGA DE DISTINTIVOS POR LA SEGURIDAD VEHICULAR PARA FINALES DE ENERO DE 2025

- La Segunda Entrega del Distintivo por la Seguridad Vehicular se reprograma para finales de enero de 2025, garantizando un proceso de evaluación exhaustivo y equitativo para todas las empresas participantes.
- El distintivo reconoce a las flotas que cumplen con los más altos estándares de seguridad vehicular, contribuyendo a la prevención de accidentes y a la protección de vidas en las carreteras mexicanas.

Ciudad de México, 21 de noviembre de 2024 — Cruz Roja Mexicana anuncia la reprogramación de la Segunda Entrega de los Distintivos por la Seguridad Vehicular, evento que reconoce a las empresas cuyos vehículos cumplen con los más estrictos estándares de seguridad vehicular. Debido al alto interés generado y a la creciente demanda de información por parte de las empresas participantes, la fecha del evento ha sido postergada para finales de enero de 2025, con el objetivo de garantizar un proceso de evaluación transparente y exhaustivo para todos los postulantes.

El Distintivo por la Seguridad Vehicular es una de las certificaciones más prestigiosas dentro del ámbito de la seguridad vehicular en México. Este reconocimiento, otorgado por Cruz Roja Mexicana, representa un compromiso tangible con la protección de vidas.

Obtenerlo no es tarea fácil: las empresas interesadas deben someterse a un riguroso proceso de revisión que evalúa las condiciones de sus flotas, asegurando que se cumplan todas las normas y estándares necesarios para operar de manera segura y responsable en las vialidades del país.





**114 años de servir a México.
En todo lugar, al servicio de todos. 1910 - 2024**

Este distintivo, por su exigencia y relevancia, es altamente valorado por las empresas y las organizaciones, ya que marca una diferencia real en la prevención de accidentes y en la salvaguarda de la vida de los conductores y peatones. Sin embargo, ante la complejidad del proceso de certificación, el aplazamiento tiene como objetivo principal asegurar que todas las empresas cuenten con el tiempo y la información suficiente para cumplir con los estrictos requerimientos del proceso. Queremos garantizar que cada solicitud sea atendida con el detalle y “exigencia” que un distintivo de esta magnitud requiere. Es crucial que las empresas comprendan la importancia de cumplir con todos los criterios de seguridad, ya que, como hemos constatado, este distintivo puede significar la diferencia entre la vida y la muerte.

Este aplazamiento tiene como objetivo principal asegurar que todas las empresas cuenten con el tiempo y la información suficiente para cumplir con los estrictos requerimientos del proceso. Queremos garantizar que cada solicitud sea atendida con el detalle y la seriedad que un distintivo de esta magnitud requiere. Es crucial que las empresas comprendan la importancia de cumplir con todos los criterios de seguridad, ya que, como hemos constatado, este distintivo puede significar la diferencia entre la vida y la muerte.

Cruz Roja Mexicana ha considerado necesario extender el plazo y realizar la entrega de los distintivos en una fecha posterior, la nueva fecha para la entrega de distintivos se anunciará oportunamente, junto con la lista de empresas que han logrado superar las fases de evaluación y que serán reconocidas por sus acciones congruentes con la seguridad vial.

Reafirmamos el compromiso con la promoción de una cultura de seguridad vehicular en México, un esfuerzo que llevamos a cabo en colaboración con el sector empresarial, con el objetivo de reducir el número de accidentes y salvar vidas. Agradecemos a todas las empresas que han mostrado su interés en esta iniciativa y las invitamos a seguir participando activamente en el proceso.

Para más información sobre el Distintivo por la Seguridad Vehicular y la convocatoria, así como los próximos pasos, las empresas interesadas pueden consultar nuestra página web www.cruzrojamexicana.org.mx y/o www.flotillasegurascrm.mx ó ponerse en contacto con el equipo de Cruz Roja Mexicana a través del correo plopez@cruzrojamexicana.org.mx y/o mgarcia@cruzrojamexicana.org.mx

Para coordinar entrevistas, por favor comuníquese con la Lic. Mónica González Apreza, Coordinadora Nacional de Comunicación e Imagen, a través del teléfono celular **55-24-42-20-86** o vía correo electrónico en mgonzalez@cruzrojamexicana.org.mx.

--0--